

La Verdad

El IPC de la Región se mantiene sin cambios en junio y la tasa interanual baja dos décimas

En lo que va de año los precios han descendido un 0,3 por ciento en la Comunidad

<http://www.laverdad.es/murcia/201407/11/region-mantiene-cambios-junio-20140711091955.html>

EUROPA PRESS/Murcia 11/07/2014

El Índice de Precios de Consumo (IPC) de la Región de Murcia se mantuvo sin cambios en junio respecto al mes anterior y su tasa interanual bajó dos décimas, según datos difundidos este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En lo que va de año, los precios descendieron un 0,3 por ciento en la Región, mientras que la inflación interanual murciana cayó hasta un 0,2 por ciento.

Por grupos, los más inflacionistas fueron Ocio y Cultura y Transporte (ambos con un 0,6 por ciento); Otros (0,5 por ciento); Hoteles, cafés y restaurantes (0,3 por ciento); y Menaje (0,1 por ciento).

Por contra, la congelación de precios en Alimentos y bebidas no alcohólicas, enseñanza y bebidas alcohólicas y tabaco y el descenso experimentado en Vestido y Calzado (1,6 por ciento); Vivienda (0,5 por ciento); Medicina y Comunicaciones (ambos con un 0,1 por ciento) evitaron una caída mayor de la cesta de la compra murciana en junio.

En el conjunto nacional, igualmente el IPC se mantuvo sin cambios, pero redujo una décima su tasa interanual, hasta el 0,1 por ciento, debido al abaratamiento de los precios de la electricidad y de los alimentos con respecto al año anterior.